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Saudação do Presidente da Igreja Mundial do Messias Brasil 

Senhor Paulo Santos 

 

Culto do Nascimento do Messias 

Mie Kaikan, São Paulo-SP 

15 de junho de 2024 

 

Boa noite a todos (boa tarde, né?). Boa tarde ou boa noite? Boa tarde a todos! Eu fiz isso 

de propósito [risos]. As senhoras e os senhores estão passando bem? Estão bem? Graças a 

Deus! Poxa vida, graças a Deus! Sejam todos bem-vindos, irmãos e irmãs aqui presentes, bem 

como os muitos que estão nos assistindo virtualmente, ao glorioso Culto do Nascimento do 

Messias. Parabéns a todos! 

Representando todas as senhoras e todos os senhores, gostaria de agradecer ao Senhor 

Deus, que através de Kyoshu-Sama, nosso Líder Espiritual, e de sua autoridade, amor e 

generosidade, nos permite realizar e participar deste auspicioso Culto do Nascimento do 

Messias, uma das maiores bênçãos que o Senhor Deus nos concede, a mais sagrada das 

celebrações religiosas na face da Terra. Estou muito feliz por revê-los e por estarmos juntos, 

em um só coração, a Kyoshu-Sama, à Mayumi-Okusama, ao Masaaki-Sama e à Mami-Okusama, 

louvando, glorificando e agradecendo ao Senhor Deus, o Pai, o Pai nos Céus, que é quem 

realiza este sagrado culto em Seu Paraíso, no centro da consciência de cada um de nós. 

Este culto de hoje, este sagrado culto, já foi preparado há muito, muito tempo, para que 

pudéssemos nos reunir e encontrarmos com o Pai e relembrarmos cada vez mais quem nós 

somos verdadeiramente. Deus, o Pai, realiza este culto para sempre nos relembrar disso, junto 

aos nossos antepassados, e assim podermos corresponder ao Seu mais profundo desejo, o 

desejo de que todos nós, toda a humanidade, todos os Seus filhos e filhas possam nascer de 

novo como Messias. Esse desejo de Deus, esse grandioso desejo de Deus foi correspondido e 

concretizado por Jesus e Meishu-Sama. 

Hoje tem bastantes participantes, não é? Poxa vida! Eu ouvi dizer que muitos dos senhores 

viajaram à noite, vieram de longe... Ao participarmos deste culto, parece que estamos vindo 

só com nossos familiares, mas acredito que todos os nossos antepassados, todas as pessoas 

com as quais nós temos afinidade, ligação, toda a humanidade, na verdade, estão todos juntos 

a nós. 
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Como somos bem-aventurados por fazermos parte desta Igreja do Senhor Deus, a sagrada 

Igreja Mundial do Messias. Sob a liderança de Kyoshu-Sama e através de Kyoshu-Sama, 

estamos sendo despertados e acordados para a verdadeira essência da fé de Jesus e de 

Meishu-Sama. A fé, essa fé da Igreja Mundial do Messias, é a fé que transforma todas as coisas 

em novas; é a fé da Era do Dia, a fé do Mundo de Miroku, da era de Deus, do Reino de Deus 

na Terra proclamado pelo senhor Jesus Cristo. 

Como todos nós (como todos os senhores) somos bem-aventurados por podermos ser 

resgatados da antiga e limitada fé que professávamos, e do longo período de sono e 

hibernação em que praticávamos uma fé centralizada na realidade do mundo, na vontade e 

na conveniência humanas, onde, sem nos aperceber, trilhávamos um caminho que não mais 

condizia e nem correspondia com a vontade de Meishu-Sama nem de Jesus Cristo. Como nós 

somos bem-aventurados! 

Não tenho dúvida de que, com a maravilhosa graça da ressurreição da verdadeira e única 

Igreja de Meishu-Sama, a Igreja Mundial do Messias, no dia 4 de fevereiro de 2020, todos nós 

e toda a humanidade, todos os antepassados, passamos a caminhar rumo a um futuro glorioso. 

Eu não tenho dúvida disso! 

Durante as orações, representando todos os senhores e todos os nossos irmãos e irmãs 

brasileiros, agradeci em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama, ao Senhor Deus, por Ele 

ter nos enviado Seu filho, Jesus de Nazaré, com a missão de perdoar todos os nossos pecados 

através de seu sangue expiatório. Graças ao perdão ofertado pelo Pai Celestial estamos sendo 

resgatados do longo caminho de espinhos que todos nós percorremos por milhares de anos 

ao caminho de júbilo, ao mundo completamente novo, ao mundo de Deus. 

Sem o perdão de Deus que nós recebemos através do sangue expiatório de Seu filho, não 

haveria Luz nem Obra Divina, nem Meishu-Sama, nem felicidade; sem o perdão de Deus não 

haveria salvação; sem ele, sem esse perdão de Deus, não poderíamos nascer de novo como 

Messias, nem viver a vida eterna! Como seria insípida e triste essa nossa vida! Precisamos 

estar sempre reconhecendo esse perdão de Deus. 

Durante as orações, agradeci também ao Senhor Deus, nosso único e verdadeiro Pai, por 

Ele ter, depois de longos dois mil anos, nos concedido outra maravilhosa graça: a graça de ter 

nos enviado e nos ligado ao Seu filho, Meishu-Sama, para, como exemplo a ser seguido por 

todos nós e por toda a humanidade, concretizar a Sua mais sagrada e eterna vontade, a 
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verdade de que nascemos na Terra para nos tornarmos verdadeiros filhos e filhas de Deus, 

Messias, Cristos, Deus-homens, e assim podermos viver a vida eterna! Como somos amados 

por Deus! 

Os senhores estão felizes? 

No Culto Mensal de Junho, realizado há duas semanas, como parte de minha preparação 

para receber e participar deste sagrado culto de hoje, transmiti aos senhores as Sagradas 

Palavras do Masaaki-Sama, “A jornada de Meishu-Sama para se tornar o Messias”, que ele nos 

contemplou no dia primeiro de maio de 2022. Os senhores se lembram? 

Nessas suas Sagradas Palavras, o Masaaki-Sama nos ensina uma coisa que é muito 

importante: ele nos ensina principalmente a respeito do sonen e da postura de fé que Meishu-

Sama teve para com Deus ao enfrentar a severa purificação do derrame cerebral hemorrágico, 

não foi assim? A postura de Meishu-Sama, o sonen de Meishu-Sama, não foi? Acredito que 

todos os senhores estudaram como preparação para este culto de hoje, não foi? 

Eu não sei os senhores, mas ao estudar essas Sagradas Palavras, me envergonhei, senti 

vergonha da fé que possuía. Pude perceber, ao ver a postura, o sentimento de Meishu-Sama, 

a atitude de Meishu-Sama de pedir perdão a Deus, que eu ainda não estava acreditando 

verdadeiramente em Deus. Poxa vida, eu falava que era religioso, mas não aceitava o que Deus 

me oferecia para o meu próprio bem: queria parar a purificação, não aceitava, reclamava. 

Mas Meishu-Sama, através de sua própria experiência, procura sempre nos ensinar que 

ser seguidor dele é seguir tudo o que ele nos ensina, e tudo o que ele fez. Essas Sagradas 

Palavras, que nós chamamos de Sagradas Palavras do Masaaki-Sama, é Meishu-Sama 

conversando com a gente: “Foi assim que eu encarei a minha purificação. Os senhores querem 

alegrar ao Pai, querem ser felizes? Quando enfrentarem uma purificação, recebam dessa 

mesma maneira!” Foi isso que Meishu-Sama nos falou, nos transmitiu através dessas Sagradas 

Palavras. 

Eu não ia falar isso não, mas a dengue me pegou nesta semana. Estou sendo amado 

também por Deus através da dengue. Como a dengue me pegou, sabem o que tive que fazer? 

Orei, orei, orei, orei, pedindo a Deus que me desse permissão de poder estar aqui junto aos 

senhores. Poxa vida, até ontem eu não conseguia andar direito, era muita febre, muita dor, 

mas eu fiquei feliz! Poxa vida, antes do culto, Deus me concede esta purificação para quê? Para 
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eu poder orar, para eu poder entregar meus sentimentos, para eu poder pedir permissão de 

poder estar junto, de orar a Ele e de agradecer. 

Logo após o Culto Mensal de Junho terminar, como eu li alguns trechos das Sagradas 

Palavras do Masaaki-Sama “A jornada de Meishu-Sama para se tornar o Messias”, uma pessoa 

se dirigiu a mim e perguntou o que aconteceu com Meishu-Sama: “Meishu-Sama se 

recuperou? Com a postura dele, com o sonen dele, Meishu-Sama ficou curado? O senhor, 

presidente Santos, não falou nada a respeito disso!” E é sobre essa pergunta, sobre o que 

aconteceu com Meishu-Sama que eu gostaria de falar com os senhores hoje. Posso falar um 

pouquinho? Os senhores não estão com calor? Ninguém está com sono nessa hora com 

certeza, mas não vai demorar muito não, viu? 

No mesmo mês em que o Masaaki-Sama nos contemplou com a mensagem que eu citei, 

um mês e meio antes da Cerimônia Especial de Comemoração do Nascimento do Messias, ele 

também nos contemplou com a mensagem em vídeo intitulada “Meishu-Sama morreu por 

nós”. Os senhores se lembram? Lembram dessa mensagem? Ela foi uma mensagem em vídeo, 

e depois veio o texto dela. Como foi um texto que foi publicado um pouco antes da Cerimônia 

Especial de Comemoração do Nascimento do Messias em 2022, eu procurei estudá-la também 

para me preparar para o culto de hoje, principalmente nesses dias em que eu estava 

purificando. 

Ao assistir a essa mensagem e estudar o seu texto, senti muita gratidão. Fiquei comovido, 

pois essa mensagem do Masaaki-Sama me fez refletir muito, me tocou, abriu ainda mais meu 

coração e minha mente, e pude perceber, entender como a minha visão e entendimento de 

Meishu-Sama era bem restrita, superficial e limitada. 

Olhem, eu entrei no seminário 43 anos atrás, e por muitos anos estudei, estudei muito. 

Mas quando eu recebi essa mensagem, poxa vida! Eu não sabia, não tinha aprendido isso 

anteriormente. Na verdade, mesmo dizendo que eu era ministro, presidente da Igreja, 

reverendo da Igreja, eu não conhecia Meishu-Sama. O Meishu-Sama que eu conhecia antes, 

na antiga Igreja, é completamente diferente do verdadeiro Meishu-Sama que se manifesta 

através de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama. Eu não o conhecia. 

Através dessa mensagem em vídeo, passei a conhecer um pouco mais a verdade, acreditar 

e confirmar o grandioso e infinito amor de Deus por todos os senhores, por todos nós, 
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sagrados membros. O amor de Meishu-Sama, o amor de Deus pelos senhores ao utilizar 

Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama para nos revelar a verdade de Deus é grandioso, é ilimitado. 

Eu senti isso. Por que digo isso? Porque o Pai Celestial, ao nos permitir fazer parte desta 

Sua sagrada Igreja, está nos tirando da escuridão. Pelo menos é assim que eu me vejo: eu me 

dizia, me chamava, me autointitulava religioso, mas vivia na escuridão. Deus, o Pai, o Senhor 

Deus, através desta Igreja, através de Kyoshu-Sama, da liderança de Kyoshu-Sama e do 

Masaaki-Sama, está nos resgatando do caminho de espinhos (caminho de espinhos, sim!), de 

sofrimento, de dor, de medo, de falta de esperança, que todos nós, não só membros daqui, 

não, que toda a humanidade estava fadada a percorrer. Eu não sei os senhores, mas eu fico 

emocionado, me dá vontade de chorar. Eu sempre me considerei um bom religioso, mas sofria 

muito, vivia ainda na escuridão, não acreditava em Deus, não aceitava a vontade de Deus. 

Nós, todos nós, toda a humanidade, estávamos fadados a percorrer o caminho de 

espinhos. Deus, o Pai, com Sua misericórdia, nos trouxe esta Igreja para conhecermos a Sua 

verdade, para despertarmos para ela e assim podermos despertar as pessoas que estão ainda 

no caminho da escuridão. Deus, o Pai, está nos criando com Sua ilimitada misericórdia, está 

nos educando para vivenciarmos a verdadeira salvação, a salvação eterna, a vida eterna, 

através desta sagrada Igreja, onde Jesus, Meishu-Sama, Kyoshu-Sama e Masaaki-Sama, unidos, 

estão nos conduzindo de volta ao caminho de glória, do nascer de novo como filhos de Deus, 

como Messias. 

Sabem, eu sinto uma felicidade, uma gratidão muito grande a Deus por Ele ter me 

resgatado. Poxa vida, o que seria de mim, o que seria de meus descendentes, o que seria de 

meus antepassados se Deus não tivesse me dado a oportunidade de seguir Kyoshu-Sama e 

Masaaki-Sama! Poxa vida! 

Na mensagem “Meishu-Sama morreu por nós”, o Masaaki-Sama inicia as suas Sagradas 

Palavras com um questionamento muito profundo e importante a todos nós. Não sei se os 

senhores se lembram, mas é forte. Na primeira frase, ele fala assim, ele nos questiona: “Neste 

momento, vocês estão vivos ou mortos? Será que Deus considera vocês existências vivas ou 

mortas?” Quando eu li isso, quando eu vi essa mensagem, dessa vez, principalmente, que eu 

estava estudando firmemente, me chocou. “Vocês” – ele pergunta a todos nós, mas sinto que 

ele perguntou diretamente a mim: “Você, Paulo Santos, está caminhando rumo a um futuro 

glorioso ou rumo a um futuro condenado, onde, por fim, você morrerá por doença, acidente 
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ou devido à idade?” Mas na verdade, ele faz essa pergunta a todos nós: “Por fim, vocês 

morrerão por doença, acidente ou devido à idade?” Ele nos fez essa pergunta. Há dois anos 

eu deixei passar, não tinha me apercebido muito da seriedade dessas palavras. 

Todos nós hoje sabemos que Meishu-Sama recebeu a purificação do derrame cerebral 

hemorrágico no dia 19 de abril de 1954 e ele anunciou que havia nascido de novo como filho 

de Deus, como o Messias, no dia 5 de junho de 1954, não é mesmo? Nós lemos, e às vezes é 

um pouco difícil de gravar as datas, mas esse é um fato. Meishu-Sama recebeu a purificação, 

foi acometido de um derrame no dia 19 de abril de 1954, e no dia 5 de junho ele reuniu todos 

os seus principais ministros, e anunciou que havia nascido como Messias, não é mesmo? 

O Masaaki-Sama, em suas Sagradas Palavras, nos relembra disso. Se os senhores lerem 

essas Sagradas Palavras, vão ver que Meishu-Sama acreditou que havia nascido de novo como 

o Messias, e sentiu muita alegria. Não é que Meishu-Sama estava em perfeito estado físico 

não, viu? Quando ele fez o anúncio, ele estava tendo dificuldade, mas Meishu-Sama sentiu 

uma alegria enorme por esse verdadeiro e grandioso milagre. Sentiu tanta alegria que cerca 

de duas semanas antes de ele anunciar aos seus ministros no dia 5 de junho, ou seja, no dia 

20 de maio, ele enviou algumas pessoas a um santuário xintoísta da cidade para relatar que 

um novo bebê havia nascido. Não foi isso que ele falou? Foi! 

Meishu-Sama estava feliz, contente. Por que o Senhor Deus, o Pai, sentiu tamanha alegria 

e felicidade e permitiu que Meishu-Sama fizesse tão glorioso anúncio, no momento em que 

ele, Meishu-Sama, passava por grande sofrimento? Por que Deus permitiu que Meishu-Sama 

fizesse isso? Por quê? Eu fiquei pensando. Por que o Senhor Deus sentiu tamanha alegria por 

Meishu-Sama nascer como verdadeiro filho Deus, como o Messias? Por que Meishu-Sama 

sentiu uma alegria que não havia sentido até então, uma alegria que fez ele chorar 

copiosamente ao anunciar que havia nascido de novo como filho de Deus, como o Messias? 

Por que é que Meishu-Sama sentiu essa alegria? Por que é que Deus sentiu essa alegria? 

Sobre essa alegria de Deus e de Meishu-Sama, o Masaaki-Sama fala o seguinte (Nota do 

Editor: todos os trechos que estão entre parênteses dentro das citações das Sagradas Palavras 

ao longo do texto, são comentários do presidente): 

 

Eu conhecia esse episódio (o episódio em que Meishu-Sama, no dia 20 de maio, 

pediu que algumas pessoas fossem àquele santuário xintoísta para anunciar o 
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nascimento desse bebê). Eu sabia a respeito disso por muito tempo. Mas foi 

apenas recentemente que eu finalmente percebi a seriedade do que Meishu-Sama 

fez.  

 

Só recentemente Masaaki-Sama percebeu o porquê de Meishu-Sama ter feito aquilo. Aí 

ele continua e fala: 

 

Até o momento de ele nascer de novo como filho de Deus, Meishu-Sama 

considerou que ele próprio não estava vivo, que ele próprio era um ser morto.  

 

Olhem, hein? Meishu-Sama, que avançou a obra de Deus, que realizou a grande obra de 

Deus, antes de nascer como filho de Deus, como Messias, ele se sentia como uma pessoa 

morta. Olhem o que significa o nascer de novo como Messias. Aí o Masaaki-Sama prossegue: 

 

Isso significa que Meishu-Sama se considerava praticamente inexistente ou um ser 

morto antes do seu nascimento em 19 de abril. 

 

No dia 19 de abril, quando Meishu-Sama teve o derrame, ele mudou. Poxa vida, eu não 

sabia disso, os senhores sabiam? Aí o Masaaki-Sama prossegue: 

 

E quando ele nasceu de novo como filho de Deus, Meishu-Sama disse que isso não 

era reencarnação (não: Meishu-Sama não morreu e voltou da morte), mas nascer 

de novo, o que significa que a vida que ele recebeu de Deus em 19 de abril não era 

continuação da vida que ele tinha até então, mas uma vida inteiramente nova. 

 

A vida de Meishu-Sama se transformou numa vida completamente nova. Ele continua: 

 

Até o momento de ele nascer de novo como filho de Deus, Meishu-Sama 

considerou que ele próprio (olhem só!) não estava vivo, que ele próprio era um 

ser morto. 
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Eu não sei os senhores, mas quantos de nós muitas vezes nos sentimos assim, não é? 

Quantos de nós, quantos de nossos irmãos sentem o que Meishu-Sama sentiu? Aí Masaaki-

Sama prossegue e nos faz essa pergunta: “E quanto a nós?” E quanto a vocês? E quanto a você, 

Paulo Santos? Aí ele continua assim: 

 

Para ser franco, se nós ainda não nascemos de novo, é o mesmo que estarmos 

mortos neste momento. Mas será que nós pensamos assim? Será que nós 

pensamos que somos seres mortos que precisam se tornar seres com vida? Em 

vez disso, na verdade, temos medo de perder nossa vida, não temos? Temos medo 

de morrer, não temos? 

 

Esse ponto para mim foi um ponto muito importante que o Masaaki-Sama falou: 

 

O que devemos temer agora (neste momento na nossa vida) é o fato de que somos 

como seres mortos e não somos capazes de alcançar a vida eterna. 

 

É isso que a gente tem que temer. Ele continua: 

 

Meishu-Sama deixou esse episódio para nós, para que percebamos que somos 

como seres mortos, a não ser que nasçamos de novo como filhos de Deus, como 

Messias. 

 

Após esse ponto Masaaki-Sama fala assim:  

 

Dizemos ao mundo que cada ser humano está destinado a nascer de novo como 

um Messias. Por isso, a sociedade pode nos dizer que estamos loucos e que 

enlouquecemos. 

 

Eu acho que as pessoas pensam isso, os nossos familiares pensam assim muitas vezes, não 

é assim? 
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Será que nós enlouquecemos? (ele pergunta) Ficamos loucos? Estamos 

acreditando em algo ridículo? Estamos perdidos? Estamos interpretando 

equivocadamente os Ensinamentos de Meishu-Sama, a verdade de Deus? 

 

O que os senhores acham? Não, não estamos loucos, não. Os senhores têm muito mais 

juízo do que eu, não é? Os senhores têm, viu? Acreditamos que o que Meishu-Sama nos ensina, 

o que Meishu-Sama nos legou, o que Meishu-Sama vivenciou para nos ensinar, é a verdade, 

não é? Os senhores não acreditam nisso? 

O Masaaki-Sama fala: 

 

Acreditamos no que Meishu-Sama realmente queria nos dizer, não é? Quer dizer, 

acreditamos no que Jesus Cristo realmente queria nos dizer, não é? 

 

O que Meishu-Sama fala e o que Jesus Cristo fala é a mesma coisa, porque é Deus quem 

fala através deles. Aí o Masaaki-Sama prossegue e fala uma coisa também muito importante: 

 

Muitos de nós receberam milagres pelo Johrei (a grande maioria) – doenças foram 

curadas, a vida foi prolongada. Mas para quê? Será que foi para vocês pensarem 

que essa vida física que vocês têm e esse corpo físico que vocês carregam são tão 

preciosos, que vocês desejam mantê-los por tanto tempo quanto possível? É claro 

que não! Não foi por isso que Meishu-Sama concedeu para vocês aqueles 

milagres. 

 

Eu achava que o milagre do Johrei que eu recebi quando criança era para recuperar a 

minha saúde. Foi assim que me falaram. Masaaki-Sama continua: 

 

Meishu-Sama lhes concedeu aquelas bênçãos, para vocês despertarem para a vida 

eterna! Em vez disso, o que nós temos feito? 
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Eu fui curado para despertar para a vida eterna, para despertar para Deus! Nós fomos 

curados, nós recebemos milagres, nós recebemos purificações para despertar para Deus! 

Masaaki-Sama continua: 

 

Uma vez que recebemos um milagre, será que não acabamos querendo mais 

milagres, pensando que a saúde e a vida humana são as coisas mais importantes, 

ministrando Johrei apenas para a melhoria da saúde e a longevidade da vida? 

 

Esquecemos de Deus, esquecemos da razão da nossa existência, esquecemos de quem 

somos, utilizamos o mais sagrado que Meishu-Sama havia nos trazido para a nossa própria 

felicidade e ignoramos a vontade de Deus. 

Aí o Masaaki-Sama fala assim: 

 

Arrependam-se e acordem. 

 

É Deus falando: “Arrependa-se, Paulo Santos, acorde! Paulo Santos, arrependa-se, Meu 

filho, acorde!”, “Eu lhes concedi essa vida para vocês voltarem para Mim! Vocês se afastaram 

e Me ignoraram, tomaram posse de tudo”. 

Masaaki-Sama então diz: 

 

Não deixem a morte de Meishu-Sama passar em vão. Não deixem a morte de 

Meishu-Sama passar em vão! 

 

Por que Meishu-Sama não ficou curado? Não deixem a morte de Meishu-Sama passar em 

vão! “Ah, mas Meishu-Sama tinha falado que aquela era a postura correta, então por que é 

que ele não se salvou?” Nós pensamos assim, mas o Masaaki-Sama nos diz: 

 

Meishu-Sama morreu devido a uma doença para nos mostrar que, o que mais 

importa, não são a saúde e vida humanas, mas, sim, a saúde e vida eternas. Se 

tivéssemos conseguido despertar para o verdadeiro tesouro da vida eterna 
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quando recebemos nossas bênçãos, Meishu-Sama não precisaria ter morrido tão 

cedo devido a uma doença. 

 

Os senhores sabiam disso? Meishu-Sama falou que ele viveria até 120 anos, os senhores 

sabiam? Meishu-Sama falou: “Eu vou viver até 120 anos. Quando eu chegar aos 90 anos eu 

vou me tornar vegano e vou viver até 120 anos”, mas Meishu-Sama morreu com 72 anos, não 

é? 

Sabem por que Meishu-Sama morreu? Masaaki-Sama responde: 

 

Foi por nossa causa. Porque nós, que havíamos recebido milagres, não havíamos 

entendido a razão pela qual os recebemos. 

 

Na maioria das vezes é duro ouvir isso, mas aqui está expresso o maior amor de Deus. 

Sabem por quê? Porque a missão dos verdadeiros discípulos de Meishu-Sama vai surgir, vai 

avançar a partir de agora. Para avançar a obra de Deus precisa-se respeitar a Deus, precisa-se 

temer a Deus, precisa respeitar Kyoshu-Sama, precisa respeitar o Masaaki-Sama, precisa 

respeitar o grande desejo de Meishu-Sama, que é trabalhar em consonância com os cristãos. 

Masaaki-Sama disse: “Meishu-Sama morreu por nós. Ele morreu por nós, que fomos 

cegados pelos milagres.” Não é assim? Ganhamos milagres e ficamos cegos. Quanto mais 

milagres eu recebo, quanto mais graças eu recebo, mais eu quero. A Igreja e tudo que era feito 

nela eram para satisfazer a minha vontade, por isso que Meishu-Sama morreu. É por isso que 

Meishu-Sama falou um ano antes que “o Johrei já não é mais tão importante” e que “de agora 

em diante, será a era do sonen”. Os senhores estão entendendo? 

Se não mudarmos o nosso sonen, não mudamos a nossa vida. O sonen: “Ah, eu preciso 

de tal coisa, preciso ganhar mais, preciso obter sucesso...”, não é a este tipo de sonen que 

estou me referindo, mas sim, o sonen de respeitar, de louvar, de humildemente querer servir 

ao Pai, de retornar a Ele tudo o que nós nos apossamos Dele. Esse é o sonen de Meishu-Sama. 

Os senhores queriam receber só Johrei, mais Johrei, mais Johrei, mais dedicação, mais 

isso, mais aquilo... Então Deus falou para Meishu-Sama: “Meishu-Sama, Eu vou ter que te levar, 

se não vão acabar com a sua obra, com a Minha obra de salvação”. É isso, viu? 
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Meishu-Sama, ele morreu por nós que temos andado contra a sua vontade. Se não fosse 

por Kyoshu-Sama e pelo Masaaki-Sama, que se levantaram por nós, estaríamos fazendo a 

mesma coisa, agindo da mesma maneira, da mesma maneira, da mesma maneira, da mesma 

maneira... Eu estaria achando que tinha fé, mas estava o tempo inteiro desrespeitando a Deus. 

Quando recebia a graça, ficava feliz; quando vinha a purificação, reclamava! 

Meishu-Sama morreu por nós, para que possamos viver, viver na vida eterna de Deus. Foi 

por isso que ele não viveu até 120 anos. Essa foi a resposta que o Masaaki-Sama deu à 

pergunta que me foi feita após o Culto Mensal de Junho, não foi? Não é? Deu para entender? 

Essa resposta é a resposta para todos nós. Quanto mais vislumbramos a vida eterna, mais 

feliz se torna a nossa vida; quanto mais buscamos o eterno, a vida eterna, o servir a Deus, mais 

nos sentimos felizes. 

O que os senhores acharam dessas Sagradas Palavras do Masaaki-Sama? Profundas, não 

são? Fortes, não são? Não são? Ah, tem hora que não dá vontade de lê-las... mas eu vou 

estudar, preciso estudar! Por quê? Porque é minha última chance! Ou os senhores acham que 

estão aqui porque Deus não quer utilizá-los da forma Dele, e sim, da nossa forma? Por que os 

senhores acham que estão aqui, hein? Por que esta Igreja é diferente? Porque Deus quer 

utilizar os senhores para salvarem as pessoas que estão sofrendo na escuridão. Por isso! 

Precisamos ser humildes perante Deus, respeitar a Deus, e isso é fundamental! 

Eu, como já falei muitas vezes, quando estudo, quando recebo as Sagradas Palavras, sinto: 

“Ah, poxa vida, como me arrependo”. Sinto vergonha. Sabem por quê? Porque ensinei errado. 

E ensinei às pessoas o que não mais condizia com a vontade de Meishu-Sama. Imaginem se 

eu continuasse ensinando às pessoas o que não mais condiz com a vontade e nem com a 

verdade de Meishu-Sama. Os senhores acham que Meishu-Sama ficaria feliz? Impossível, não 

é? 

Mas os senhores, sagrados membros da Igreja Mundial do Messias, receberam de Deus 

uma grande permissão! Às vezes é difícil; às vezes dói, porque é completamente diferente do 

que aprendemos anteriormente, não é? Antigamente se falava: “É muito difícil entender a 

vontade divina”, não se falava? Falava! É muito difícil se a gente não quiser estudar o que 

Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama nos ensinam, viu? Aí é muito difícil mesmo. Mas se estudar, 

se buscar com paciência, com humildade, com respeito, vamos entender a vontade divina. Não 

é isso o que Meishu-Sama fala sobre ken-shin-jitsu, que na Era do Dia todos irão alcançar o 
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ken-shin-jitsu, não é assim? Então, dói, não é? Por quê? Porque existe o nosso ego, existe o 

nosso apego, existe a nossa personalidade humana que está o tempo inteiro não querendo 

aceitar Deus. 

Por isso eu sou profundamente grato a Deus e a Meishu-Sama por me revelarem a sua 

vontade através do Masaaki-Sama, através desse vídeo. Essa mensagem de número 12, 

“Meishu-Sama morreu por nós”, eu a acho extremamente importante. Essas Sagradas Palavras 

tocaram minha alma, me chacoalharam. É, hoje eu sou chacoalhado, Meishu-Sama me 

chacoalha, para ver se tira essa minha ignorância, esse desrespeito com que eu servi ao Senhor 

Deus; me chacoalha para acordar meus antepassados que também O desrespeitaram, me 

chacoalha para despertar a minha família, os membros, toda a humanidade. Sou chacoalhado 

para que eu passe a ver o que não via antes. Deus está nos chacoalhando: “Saiam da ilusão do 

Meishu-Sama que foi criado para servir na Era da Noite! Acordem para o Meishu-Sama que, 

junto a Jesus Cristo, vai trabalhar unido para a salvação da Era do Dia”. Os senhores estão 

entendendo? 

Eu não sabia que Meishu-Sama tinha morrido por mim. Não sabia. Não sabia, não estava 

nem aí, não ligava uma coisa com a outra, não percebia. Eu não conhecia esse sentimento de 

Meishu-Sama: “Eu vou morrer, Deus vai me levar para eu poder salvar vocês, viu?” Os senhores 

estão entendendo? 

Aceitar humildemente, respeitar e vivenciar essa fé completamente nova, essa fé da Igreja 

Mundial do Messias, é a coisa mais sagrada que existe. Deus permitiu que esta Igreja fosse 

ressuscitada há apenas 4 anos, e hoje Ele agrega, Ele arrebanha Seus discípulos porque nós 

entramos numa outra fase totalmente nova do Seu plano. 

Aceitar humildemente, respeitar e vivenciar essa fé completamente nova é o que Meishu-

Sama mais espera da gente, mais espera de cada um de nós, de cada um dos senhores e das 

senhoras. Isso é ser seguidor de Meishu-Sama. Não é usar Meishu-Sama para fazer o que eu 

quero, o que eu preciso, mas sim se colocar na posição de: “Meishu-Sama, por favor, me utilize, 

me dê forças, me permita despertar minha família, me permita despertar meus amigos, as 

pessoas no meu trabalho, me utilize, que seja feita a vossa vontade”. 

Eu estou passando, por exemplo, por uma purificação. Estou com dengue. Ainda bem que 

a dengue não passa para ninguém, não é? Eu oro: “Poxa vida, Deus, me utilize, que seja feita 
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a Sua vontade, e não o que eu quero que seja feito (que os efeitos da dengue parem agora). 

Que o Senhor me utilize, por favor, me utilize, me utilize, me utilize...” 

Essa fé, só quem conseguiu praticá-la até hoje foram Jesus Cristo e Meishu-Sama! Essa fé, 

Deus está falando: “Olhem, Eu estou confiando em vocês, viu? Eu os trouxe para a Minha Igreja 

para vocês serem formados, criados e educados pelo Meu representante vivo na Terra, pelo 

representante de Jesus e de Meishu-Sama – Kyoshu-Sama e seu representante Masaaki-Sama”. 

Está dando para entender? Deu? Então está bom. 

Graças às Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama, eu sinto e fico feliz, eu 

fico grato quando vejo que os membros desta sagrada Igreja, os senhores, sagrados membros, 

nós, passamos a compreender e acreditar que todos nós enfrentamos situações difíceis e, ao 

mesmo tempo, recebemos inúmeras graças, inúmeros milagres em nossa jornada aqui na 

Terra para despertarmos e acordarmos para quem verdadeiramente somos. 

Não é eliminação de mácula, não! Não é carma, não! Tudo o que acontece na nossa vida, 

Deus utiliza para nos despertar. Não está testando a gente: está querendo nos despertar na 

purificação, nos milagres, para que assim, a gente possa receber a vida eterna, a verdadeira 

salvação. 

Deus utiliza tudo, a purificação e os sofrimentos, para retornarmos a Ele os sentimentos 

que existem dentro de nós. A gente pensa que Deus nos concede, que Ele nos dá uma 

purificação física, mas o que Deus quer receber é o sentimento que está ali – amargura, 

desespero, medo... Deus nos concede a graça de uma purificação financeira e a gente quer 

melhorar o problema, o físico. Mas Deus está querendo dizer: “Olha, essa purificação é para 

limpar, para você me entregar os sentimentos que surgem, que não são só seus, mas de todos 

os seus antepassados que estão vivos dentro de você. Retorne a Mim”, não é isso? 

A maior purificação é a purificação do nosso sentimento, do nosso pensamento. A grande 

purificação é a limpeza do nosso sentimento, do nosso coração; essa é a verdadeira purificação. 

Por isso que o sonen, a oração intercessora, é o que tem mais poder. Os senhores estão 

entendendo? 

Ao fazermos a oração, prestem sempre atenção nos sentimentos e pensamentos que 

estão surgindo e emergindo em nossos corações e mentes. “Ah, Pai, eu estou preocupado, eu 

não sei o que fazer, estou sentindo muita dor, estou com muita conta para pagar, estou tendo 

um conflito grande com a minha família, não acho que vai ter jeito”: entreguem todos esses 
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sentimentos! Esse sentimento, esse pensamento, Deus sabe que existe, Deus sabe que ele 

existiu em todos os nossos antepassados, Deus sabe que ele existe na maioria das pessoas. 

Por isso eu gostaria de, antes de finalizar esta minha saudação, lembrá-los mais uma vez 

de como somos bem-aventurados de sermos resgatados, chacoalhados e acordados para 

trilharmos o caminho de uma fé completamente nova que nos direciona para a realidade de 

Deus e a um futuro de glória. 

Antigamente, poucas eram as pessoas que encontravam com Meishu-Sama. Hoje, nós 

encontramos com Meishu-Sama, ele está vivo dentro da gente. Kyoshu-Sama e o Masaaki-

Sama estão sempre nos concedendo, outorgando suas Sagradas Palavras. Isso é amor de Deus. 

Mais uma vez agradeço a Kyoshu-Sama e ao seu representante, o Masaaki-Sama, por nos 

permitir participar deste sagrado culto, na presença do Senhor Deus, e através deste culto 

podermos recordar para sempre quem somos nós, e tomarmos a forte e consciente decisão 

de nos comprometermos, em nome de Kyoshu-Sama, com Deus, Meishu-Sama e Jesus Cristo, 

de que trilharemos o caminho para o nascer de novo como filhos de Deus, como Messias, e 

assim reconhecermos e gravarmos em nossos corações a razão de Meishu-Sama ter entrado 

em nossas vidas, e não deixar que a morte de Meishu-Sama passe em vão, viu? 

Tenham todos, dias abençoados até o final deste mês de junho. Espero poder me 

encontrar com o Masaaki-Sama junto a todas as senhoras e todos os senhores, no Culto aos 

Antepassados do Mundo Inteiro, que será realizado no dia 15 de novembro deste ano. Tenham 

todos uma abençoada noite e um grandioso final de semana. Muito obrigado! 


